

Männertour der Langlaufabteilung

Am Samstag 16.10. war es endlich soweit, der langersehnte Männertag der Laufabteilung. Günther hatte eine sehr schöne Strecke geplant und das Wetter spielte auch halbwegs mit. Um 9.30 Uhr ging es vom Sportplatz los in Richtung Kleve, natürlich auf schönen Wegen, die Günther vorher ausgesucht und ausprobiert hatte.



Nach etwa 20 Kilometern die erste Rast und man stärkte sich mit einer kräftigen Gulaschsuppe.





Danach ging es weiter nach Rindern Warthausen, wo es eine kurze Einführung in das Bogenschießen mit anschließendem Turnier gab.

Gut gezielt ist halb getroffen





Noch leicht skeptische Blicke...



Der beste Bogenschütze gesamt war Winti. Die meisten Punkte in einer Runde erzielte Bernd.





Nach der Rückfahrt gab es noch ein leckeres Essen und gemütliches Beisammensein bei Dieter im „Airport“.



Ein sehr schöner Tag, der Tradition werden könnte.

